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Sindaco e assessori all’incontro con il quartiere d i 

Porta Milano  

Si è tenuto martedì 22 novembre all’interno dell’Auditorium San Francesco dell’oratorio 
parrocchiale di Porta Milano a Casale Monferrato, il terzo appuntamento del secondo ciclo di 
incontri della giunta con la popolazione dei quartieri cittadini. 
Dopo esser stato a Oltreponte e nella frazione di Roncaglia, il sindaco Titti Palazzetti , assieme al 
suo vice Angelo Di Cosmo  e agli assessori  Daria Carmi , Cristina Fava , Sandro Teruggi  e 
Marco Rossi  ha ascoltato le segnalazioni degli abitanti del quartiere dopo aver ragguagliato sulle 
ultime attività svolte dall’amministrazione nel rione. 
 
Sono stati intrapresi e proseguono i lavori di eliminazione delle barriere architettoniche e 
rifacimento dei marciapiedi, inoltre sono stati apposti nuovi cestini dell’immondizia. 
In tema di bonifiche amianto si stanno ultimando gli interventi negli ultimi siti censiti.  
«Il nuovo bando per usufruire dei contributi sarà aperto fino al 20 gennaio. Ora per il Comune è più 
facile agire con “Ordinanze in Danno” nei confronti degli inadempienti» ha affermato l’assessore 
all’Ambiente Cristina Fava invitando la popolazione alla segnalazione di eventuali irregolarità. 
 
Un altro dei temi principali dell’appuntamento è stato quello relativo alla “Tariffazione Puntuale dei 
rifiuti”, la cui sperimentazione partirà a breve oltre che a Porta Milano anche nella frazione di Santa 
Maria del Tempio. «Verranno organizzati incontri informativi alla popolazione. Questo esperimento 
di sei-otto mesi, che non porterà ad una modifica dei costi per gli utenti, servirà a valutare le 
eventuali problematiche» ha spiegato l’assessore al bilancio Marco Rossi. 
 
Gli abitanti del quartiere hanno effettuato alcune richieste agli esponenti dell’amministrazione, in 
particolare relativamente all’aumento dell’illuminazione pubblica di alcune zone, ad alcuni interventi 
di manutenzione, a un maggior rispetto del codice della strada e delle norme relative alle deiezioni 
animali.  
Gli amministratori hanno preso nota delle singole richieste e promesso di operare il prima possibile 
alla loro realizzazione: «Alcune cose si potranno fare subito, di altre valuteremo la fattibilità, 
comunque torneremo ad incontrarvi fra qualche mese» ha spiegato il sindaco Titti Palazzetti. 
 
Presente nel pubblico, il consigliere comunale Fiorenzo Pivetta  ha chiesto un ripensamento in 
favore della re-istituzione dei Consigli di Circoscrizione in città. Gli esponenti della giunta presenti 
hanno risposto circa la loro intenzione di continuare a incontrare personalmente la popolazione in 
analoghi incontri. 
 
Il ciclo di appuntamenti nei quartieri proseguirà m artedì 29 novembre  prossimo con gli 
abitanti del Valentino . L’incontro è fissato alle ore 21 alla Scuola Secondaria di Primo Grado 
Dante Alighieri . 
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